

# Tout savoir pour monter son entreprise

Une journée dédiée aux entrepreneurs, s'est déroulée hier à la Chambre des métiers.

**M**onter son entreprise n'a rien d'une sinécure. C'est plutôt une aventure, qui parfois, est semée d'embûches. Et pour éviter tout écueil lorsqu'on se lance dans un projet entrepreneurial ou que l'on reprend une firme déjà existante, mieux vaut être bien accompagné et avoir en sa possession les bons renseignements.

Hier, lors de la journée de l'Entrepreneur (Entrepreneur's day), organisée par la Chambre de commerce, la Chambre des métiers, Luxinnovation et l'entreprise Europe Network-Luxembourg, les futur(e)s patron(ne)s de start-up ou repreneurs(euses) ont pu glaner des informations utiles dans les locaux de la Chambre des métiers au Kirchberg. Tous les acteurs et les «compétences actives» dans des domaines tels que la création, le développement et la reprise d'entreprise étaient regroupés en un seul endroit. En effet, il était possible, par exemple, de discuter de son projet avec deux personnes de chez Nyuko, l'ASBL qui soutient les entrepreneurs et qui offre un programme «accélération» du projet. Ce dernier comprend un cycle de formation de trois mois «**pour passer de**



Photo : julien garroy

On pouvait faire le plein d'informations au Kirchberg.

**l'idée au prototype**», explique Nicolas Valaize, membre de l'association.

On pouvait aussi parler du financement de son projet avec des représentants des cinq plus grandes banques du Grand-Duché, d'assurance de son local avec les quatre principales compagnies du pays et de propriété intellectuelle avec l'Institut de la propriété intellectuelle Luxembourg (IPIL).

La journée s'est clôturée avec la table ronde suivante : «L'entrepreneur au cœur de son projet – un chemin vers le succès».

Aude Forestier